

opusdei.org

"Merci ! ". Hommage vidéo de l'Univ à Jean Paul II

"Merci ! ". Voici ce que chaque participant au congrès UNIV dirait à Jean Paul II. Une vidéo-souvenir des moments inoubliables que de nombreux jeunes ont passés avec le futur bienheureux, pendant la semaine sainte, à Rome

22/04/2011

Certains témoignages sont en espagnol, ou sous-titrés en espagnol.

Mais comme la vidéo comporte de nombreuses images sans parole, il nous a semblé préférable de la publier rapidement "telle quelle", compte-tenu de l'actualité de la rencontre Univ, et de la prochaine béatification de Jean Paul II

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/merci-
hommage-video-de-luniv-a-jean-paul-ii/](https://opusdei.org/fr-be/article/merci-hommage-video-de-luniv-a-jean-paul-ii/)
(11/01/2026)